

KATA PENGANTAR

Puji serta syukur penulis sampaikan kepada Allah SWT., atas rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan dan penyusunan skripsi dengan judul **“Keragaan Usaha Gula Aren Di Desa Cibalanarik Kecamatan Tanjungjaya Kabupaten Tasikmalaya”**. Sholawat beserta salam semoga selalu tercurah kepada Nabi Muhammad S.A.W. yang membawa dunia kegelapan menjadi dunia penuh penerangan, kepada keluarganya, kepada para sahabatnya, dan mudah-mudahan sampai kepada kita selaku umatnya. Aamiin.

Skripsi ini merupakan salah satu syarat agar bisa menyelesaikan studi di Program Studi Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Skripsi ini juga merupakan langkah awal penulis dalam membuat karya ilmiah. Skripsi ini juga sebagai motivasi untuk melaksanakan penelitian-penelitian lain yang bermanfaat bagi penulis sendiri, pihak yang akan diteliti, atau bahkan peneliti-peneliti lain yang akan meneliti di bidang yang sama kelak.

Terimakasih kepada Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir.,M.Si. selaku Ketua Komisi Pembimbing, dan Nurul Risti Mutiarasari, S.P.,M.Si. selaku Anggota Komisi Pembimbing yang selalu memberi dorongan dan bimbingan penuh kepada penulis. Kemudian penulis mengucapkan terima kasih kepada Tedi Hartoyo, Ir.,M.Sc. selaku Penguji 1, Dr.Hj.Rina Nuryati, Ir.,M.P. selaku Penguji 2, Dedi Darusman, Ir.,M.Sc. selaku Penelaah yang telah mendorong penulis agar dapat menyempurnakan skripsi ini. Terimakasih juga kepada Ketua Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, Tenten Tedjaningsih, Ir.,M.Si. Dan juga Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, Dr. Hj.Rina Nuryati, Ir., M.P., Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh staff dosen, civitas akademika dan pegawai di Fakultas Pertanian, yang telah memberikan ilmu yang sangat bermanfaat.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada orang tua yang senantiasa memberikan doa dan dukungan penuh kepada penulis. Terima kasih kepada seluruh keluarga yang selalu memberikan doa dan dukungan kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat penulis dan teman-

teman seperjuangan. Semoga Allah selalu memberikan perlindungan bagi semua. Aamiin.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan usulan penelitian ini masih terdapat banyak kekurangan. Meskipun demikian, penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak.

Tasikmalaya, Juli 2024

Penulis